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東郷町議会議長 殿 

東郷町議会議員 

㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

 記 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  
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⑴ 「誰もが元気に暮らせるまち」について 

75 歳以上のフレイルチェック参加者に、初

診料相当分を商品券でバックする事業は以

前、実施に向けて難しいとされた初診医療費

無料化のことなのか伺います。 

 

⑵ 「子どもがのびのび育つまち」について  

東郷あやめ保育園は新年度から「認定こど

も園」に移行することが利用者に通知された、

どんな内容なのか。また地元では歓迎する声

も聞くが、地元にこの情報提供は必要と思う

が見解を伺います。 

 

⑶ 「安全・安心で、自然と共生するまち」につ

いて 

ドライブレコーダー装着費用補助事業は、

現行の高齢者安全運転支援の運転サポートシ

ステム装置装着費補助事業とは違い、「ふるさ

と寄付金」の状況からの事業と思われるがこ

の補助事業の趣旨について伺います。 

 

⑷ 「快適に暮らせるまち」について 

通学路の安全確保は重要施策であるが、諸

輪小学校の通学路である諸輪グラウンド東側

町道の横断歩道はいろんな面で危険度が高

い。制限速度の 30 ㎞/ｈに抑制させる交通規

制・道路整備が必要ではないか。 
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水 川  淳 

加 籐 達 雄 

８ 
      ２月１２日 

午前・午後  １０時３０分 

８ 

新 東 会 
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２ 令和 3年度学

校教育方針につ
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 ３ 小中学校の諸

課題について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑸ 「産業と交流が盛んなまち」について 

ア 農業振興政策において、目指す方針に向

かい関係団体が一致した行動を示す時期

であると思う。施政方針に「より時代に即

した内容に見直すこと」と記されている

が、これはどんな事をしようとするのか伺

います。 

イ JA あいち尾東さんは、農協改革の一環

として施設再編計画でこの度諸輪支店が

閉鎖された。最も影響を受ける地元に旧施

設の有効活用の話を頂きいくつか要望が

提案された。町にも同様に有ったと思う

が、好立地を活かした有効活用に期待する

がこのことについて見解を伺います。 

  

⑴ 本町小中校の教育方針について 

  コロナ禍で、ある意味一番大きな影響を受け

た児童、生徒、保護者をはじめ教育現場関係者

のご苦労は想像に難くない。新年度は大きな教

育環境整備が控えています。令和 3年度学校教

育方針について伺います。  

 

 ⑴ 新年度を前に小中学校の諸課題について 

ア 新年度から中学校は新学習指導要領に移

行する。移行措置は 3 年間在ったがコロナ禍

の影響は無かったのか、移行計画は予定通り

進んだのか伺います。 

  イ コロナ禍で入出国者の移動制限で ALTが

足止め事態が予想されたがどうか、授業に

影響する事は無かったのか伺います。 

  ウ 春木台小学校で実施された豪州の姉妹校

交流事業は外国の同世代と英語で交流する

ところに意義がある。今後の展開のついて 

伺います。 

エ GIGA スクール構想で一人一台タブレッ

ト端末を即時に活用するには初期・突発対

応業務が鍵を握る。それには IT スペシャ 
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リストのサポートが必須である。本町はど

のようなサポート体制を進めているのか伺

います。 

オ この度、国より示された学級編成標準を 3

5 人に引き下げる少人数学級事業について

は、既に愛知県下は 2 年生まで先行している

ので新年度は 3 年生からと推察する。そこで

本町でも実施されているＴ. Ｔ指導「少人数

指導」は「誰一人残すことなく学ばせる」理

想の制度であるが少人数学級の進展で今後

どう扱われるか伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


